

## Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- •Spiel
- Spass
- Unihockey

## Satus Schweiz LA Final in Olten

Am Sonntag, 11. September 2022, fand in Olten der Satus Jugendfinal Leichtathletik im Mehrkampf statt. 25 Jugiler von Satus Belp haben an diesem Finaltag teilgenommen. Wie im Vorjahr gab es im 2022 nur wenige Wettkämpfe, so dass sämtliche Athletinnen und Athleten, welche Lust hatten, am Finaltag in Olten dabei sein konnten.

Bereits um 07.05 Uhr ging es mit dem Zug los Richtung Olten. Um 8.30 Uhr trafen wir beim Sportplatz Kleinholz, dem wunderschönen Leichtathletikareal ein.

Um 09.30 Uhr begann der Wettkampf. Die jüngeren Jahrgänge hatten 60m, Weitsprung und Ballweitwurf. Die älteren Jahrgänge mussten sich in den Disziplinen 80m, Weitsprung, Hochsprung, Kugelstossen und dem 1'000m-Lauf messen. Bei schönem Wetter und angenehmen Temperaturen konnten unsere Jugiler mehrere persönliche Bestleistungen erzielen, was doch sehr erfreulich war. Ein paar Athletinnen und Athleten traten erstmals bei einem Fünfkampf an. Obschon wir die Disziplinen Kugelstossen und Hochsprung nicht so oft trainieren konnten, erzielten unsere Jugiler super Leistungen. Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Anja Reber. Sie siegte in der Kategorie U16 in vier von fünf Disziplinen (einmal Zweite) und gewann so überlegen die Goldmedaille. Auch unsere Jüngsten (U08) zeigten sehr gute Leistungen. Bei den Mädchen resultierte eine Gold- und Bronzemedaille, bei den Knaben eine Bronzemedaille.

Die Konkurrenz aus den anderen Satus Vereinen war sehr stark. Trotzdem konnten wir für uns den 4. Vereinsplatz sichern.

Unsere Jugiler haben sieben Medaillen (2x Gold, 1x Silber und 4x Bronze) und zwei Auszeichnungen gewonnen! Herzliche Gratulation! Die weiteren üblichen Medaillengaranten konnten dieses Jahr nicht auf das Podest steigen, obschon auch sie persönliche Bestleistungen erzielten. Die Konkurrenz war aber zu stark.

Am Nachmittag gab es für alle noch eine Stafette. Durch Verletzungen konnten nicht alle geplanten Staffelteams antreten. In der Kategorie B konnte ein Team unserer Jugiler die Stafette gewinnen.

Knapp nach 18.30 Uhr sind wir alle müde, aber glücklich und stolz über unsere Leistungen, wieder zu Hause angekommen.

